



Casa Verde

das Kinderheim in Peru

Schenken Sie jungen Menschen
eine Perspektive



Wie kann ich helfen?

Wenn auch Sie helfen wollen die Zukunft der Kinder zu sichern, freuen wir uns sehr über Ihre Unterstützung. Informieren Sie sich auf unserer Homepage, oder nehmen Sie mit uns Kontakt auf, wenn Sie mehr vom Kinderheim Casa Verde und uns erfahren wollen.

Mail: info@freunde-von-casa-verde.de
www.freunde-von-casa-verde.de
f Casa Verde Arequipa Peru



www.blansal-casaverde.org
f IADES Blansal

Konto-Nr. 4877306
Sparkasse Offenburg-Ortenau BLZ 66450050
IBAN: DE87664500500004877306
BIC/SWIFT Code: SOLADES1OFG

| | |
|--------------------|-------------------|
| 1. Vorsitzender | 2. Vorsitzender |
| Klaus Bühler | Uwe Michel |
| Stettiner Str. 7/1 | Burgheimerstr. 59 |
| 77933 Lahr | 77933 Lahr |
| Tel. 07821/41079 | Tel. 07821/22706 |

Mehr als ein Heim – eine Perspektive



Peru

Fast die Hälfte der peruanischen Bevölkerung lebt in Armut. Hohe Arbeitslosigkeit, fehlende medizinische Versorgung und unzureichender Zugang zu Bildung bestimmen das Leben der Menschen insbesondere in den ländlichen Gebieten.

Die Situation der Kinder

Kinder und Jugendliche leiden besonders unter den Folgen der Armut. Die lebensfeindlichen Umstände lassen Familien auseinanderbrechen. Die Kinder sind verlassen und auf sich alleine gestellt. Schon im frühen Kindesalter müssen sie mit schlecht bezahlter, teilweise schwerer körperlicher Arbeit ihr eigenes Überleben und nicht selten auch das ihrer Familie sichern.



Die Kinder von Casa Verde

Das Kinderheim „Casa Verde“ in Arequipa schenkt Kindern, die in ihren Familien misshandelt oder vernachlässigt wurden, einen neuen Lebensraum – Kindern, die viele psychische und physische Verletzungen erfahren mussten.

Sie sind verlassen und betrogen worden, unsicher und enttäuscht. Sie leiden häufig an Fehl- oder Unterernährung, brauchen dringend medizinische Versorgung, eine pädagogische und psychologische Betreuung, Zuwendung, emotionale Stabilität und Platz zum Spielen und Lernen. In Absprache mit dem Jugendgericht werden solche Kinder im Kinderheim Casa Verde aufgenommen, betreut und begleitet.

Casa Verde

Casa Verde ist ein Zuhause für ca. 35 Kinder und Jugendliche zwischen 5 und 18 Jahren. Ein interdisziplinäres Team von Pädagogen, Psychologen und Medizinern ist für die Bewohner von Casa Verde tätig. Menschliche Werte wie gegenseitigen Respekt, Gewaltfreiheit, Verantwortung und Achtung vor dem Nächsten werden hier vermittelt. Casa Verde ermöglicht den Kindern und Jugendlichen eine gute schulische Bildung und fördert die berufliche Ausbildung.

